
REQUERIMENTO N° 35/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

 

Solicita informações sobre a quantidade de vans escolares que está trafegando no
Município, bem como a cópia dos documentos desses veículos e da CNH de cada motorista

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
sobre a quantidade de vans escolares que está trafegando no Município, bem como a cópia
dos documentos desses veículos e da CNH de cada motorista.

 

JUSTIFICATIVA

O presente pedido tem a finalidade de requerer informações sobre a quantidade de vans
escolares, bem como a cópia dos documentos desses veículos, no intuito de garantir a
segurança de todos os usuários.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 9 de março de 2022.

 

JAIRO FURINI NETO
Vereador


